



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4852

8 Pièces

225 m²

Réf. 4852-BAU

595 000 €

Embrun

Maison à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4852-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun vous présente cette maison de 225m² divisée en 2 appartements offrant de beaux volumes modulablesSituation et contexte :Située à 10 minutes du plan d'eau et à 5 minutes du centre d'Embrun, cette propriété bénéficie d'un emplacement calme avec une vue splendide sur les montagnes environnantes.Description intérieure :Implantée sur une parcelle de 587m², cette ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4852-BAU (Direct link on the photos)The Embrun Real Estate Office presents this 225m² house divided into 2 apartments offering beautiful modular volumesLocation and context:Located 10 minutes from the lake and 5 minutes from the center of Embrun, this property benefits from a quiet location with a splendid view of the surrounding mountains.Interior description:Located on a plot of 587m², this house with a total surface area of 225m² is divided ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4852



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4852

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4852



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4852